



2000 Euro für die Bürgerstiftung Kaufbeuren

Bereits 2010 begeisterte der erste Kinderstadtführer „Kaufbeurer Stadtgeschichten“ Groß und Klein und trug zur spielerischen Vermittlung der hiesigen Geschichte bei. Heute, zehn Jahre später, ist eine erweiterte und ergänzende Neuauflage des Werks noch für diesen Herbst geplant. Veröffentlicht wird der Kinderstadtführer im Rahmen einer Kooperation von Kulturwerkstatt, dem Bauer-Verlag in Thalhofen

und der Bürgerstiftung Kaufbeuren. Um dieses Vorhaben zu unterstützen, spendete die Sparkasse Kaufbeuren der Bürgerstiftung 2000 Euro. Unser Foto zeigt von (links) Birgit Pfeifer, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse, Johann Marschall, 1. Vorstand der Bürgerstiftung Kaufbeuren, und Angelo Picierro, Vorstandsmitglied der Kreis- und Stadtsparkasse Kaufbeuren.

Foto: Sparkasse